

Envoyé : jeudi 28 juin 2007 09:12

À : Geipan

Objet : Témoignage ancien...

Bonjour,

C'est à l'occasion de la lecture d'un article de presse que je me décide, pour la première fois, à vous communiquer le témoignage ci-après; il est malheureusement ancien et en partie imprécis, mais j'espère que vous ne le jetterez pas à la poubelle...

J'étais en 1970 en Martinique (pour mon service national comme V.A.T., enseignant le droit public à l'Institut V_____). Je ne me souviens pas de la date exacte de l'observation.

J'étais sur ma terrasse surplombant la baie de Fort-de-France, en compagnie d'une amie, il était aux alentours de 22h. Nous regardions la nuit étoilée, et notre attention a été attirée par l'arrivée de la *Caravelle* venant de Guadeloupe, qui se préparait à atterrir et n'avait pas encore entamé son dernier virage. L'avion se déplaçait d'est en ouest, à moins de 500 m. d'altitude il me semble. C'est alors que nous avons vu une sorte de boule de lumière blanche, un peu comme une très grosse étoile, volant juste derrière l'avion, semblant le suivre, le rattrapant rapidement, le doublant, apparemment sur une trajectoire similaire, puis le dépassant en accélérant progressivement mais très vivement, et traversant toujours à l'horizontale (sans bruit audible) tout notre champ de vision, atteignant une vitesse extraordinaire manifestement inaccessible à aucun aéronef connu (moins de cinq secondes en tout, je crois, jusqu'à ce que cette "chose" ne disparaisse vers l'ouest).

Voilà. Je précise que je n'avais pas bu d'alcool ni fumé quoi que ce soit ce soir-là, n'avais pris aucun médicament ; j'enseigne encore aujourd'hui en Nouvelle-Calédonie et passe pour quelqu'un d'équilibré. J'affirme sur mon honneur qu'il ne s'agit pas d'un canular et que tout ce qui précède est bien ce que j'ai vu !

A votre disposition pour tout autre renseignement utile, vous vous doutez que je ne demande pas mieux que d'être pris au sérieux ou/et si possible d'avoir une réponse même brève de votre part.

Bien à vous,

P J

De: Mr J|
Envoyé: mardi 24 juillet 2007 09:25
À: Geipan
Objet: Réf. : RE : Réf. : RE : Réf. : RE : Témoignage ancien...

Monsieur,

D'abord merci de prendre en compte un questionnaire si vague quant à la date. Je peux tout de même vous préciser, si j'ose dire, que l'observation n'a pu avoir lieu qu'au plus tard début juillet 1970 car c'est à cette période que je me souviens être rentré de Martinique en métropole pour un décès dans ma famille. Hélas, en réfléchissant, je ne peux plus exclure la 2e moitié de l'année 1969...

La personne avec qui j'avais assisté au phénomène pourrait sans doute se rappeler la période, mais je ne ferais éventuellement une recherche un peu gênante que si ça valait vraiment la peine pour vous, par exemple si vous aviez dans vos dossiers une ou des observation(s) similaire(s) en Martinique entre juillet 1969 et juillet 1970...

Cordialement,

P| J| _____

-----*Message original*-----

De : Geipan
Date : 07/23/07 19:27:55
A : Mr J|
Sujet : RE : Réf. : RE : Réf. : RE : Témoignage ancien...

Monsieur,

j'accuse bonne reception de votre questionnaire qui sera pris en compte en l'état.
une question encore : avez- vous le souvenir du mois ou de la saison ou même d'une fête religieuse ou d'une fête locale aux alentours du jour de la date d'observation.

Merci encore.

Cordialement,

GEIPAN
CENTRE NATIONAL D'ETUDES SPATIALES.

-----*Message d'origine*-----

De : Mr J|
Envoyé : jeudi 5 juillet 2007 02:28
À : Geipan
Objet : Réf. : RE : Réf. : RE : Témoignage ancien...

Monsieur,

Veuillez trouver ci-joint mes réponses au questionnaire. Je crains que cette observation soit trop ancienne pour vous être vraiment utile, mais je reste en tout cas à votre disposition pour tous compléments éventuels.

Cordialement,

P| J| _____

-----*Message original*-----

De : Geipan
Date : 07/04/07 23:24:07
A : Mr J
Sujet : RE : Réf. : RE : Témoignage ancien...

Monsieur,
je vous invite à aller de nouveau sur le site du GEIPAN : le questionnaire doit pouvoir s'ouvrir.
cordialement

GEIPAN
CENTRE NATIONAL D'ETUDES SPATIALES.

-----Message d'origine-----

De : Mr J
Envoyé : vendredi 29 juin 2007 00:04
À : Geipan
Objet : Réf. : RE : Témoignage ancien...

Bonjour,

Merci de votre réponse si rapide.
J'ai bien trouvé sur votre site le lien vers le questionnaire, mais ça ne s'ouvre pas. Est-il en reconstruction, ou peut-être saturé ?
Cordialement,
P. J.

-----Message original-----

De : Geipan
Date : 06/29/07 00:45:01
A : Mr J
Sujet : RE : Témoignage ancien...

Monsieur,

Nous vous remercions de votre intérêt pour les PAN.

La rubrique documentation du site Internet du GEIPAN a été enrichie d'un questionnaire utilisable pour toute observation terrestre. Tout témoin qui souhaite décrire des observations anciennes, non déclarées aux autorités à l'époque, peut également utiliser ce document.

Ce questionnaire devrait vous permettre de nous transmettre un compte-rendu plus précis et nous pourrions alors prendre en compte en l'état votre témoignage d'observation.

Cordialement,

GEIPAN
CENTRE NATIONAL D'ETUDES SPATIALES.

-----Message d'origine-----

De : Mr J